

SV Fliesen Adi Kaindorf / Sulm

GENUG MIT DER PAUSE...

...es geht wieder los!



Liebe Kinder, liebe Eltern!

Unter Einhaltung der COVID 19 Verhaltensregeln
starten wir ab dem 16. Mai 2020
wieder mit unserer
Fussballschule!

Die Fussballschule findet wieder jeden Samstag
von 10 – 11 Uhr statt.

Wir bitten euch ab sofort um eine verlässliche Anmeldung
bis Freitag 15 Uhr der jeweiligen Woche

bei unserem Jugendleiter

Andreas Rappold unter 0664/8387393 oder unter
andreas.rappold@svkaindorf.clubdesk.com



**Auf ein baldiges Wiedersehen freut sich der
SV Fliesen Adi Kaindorf / Sulm**